



Otra vez Gabino Cué

Otra vez Gabino Cué: el gobernador de Oaxaca gastó de forma irregular 110 millones de pesos, de acuerdo con la fiscalización de la Cuenta Pública 2014 que efectuó la Auditoría Superior del Estado.

El «negocio», dicen diputados locales que aceptaron platicar con este reportero, se hizo a través de la Secretaría de Salud, la Secretaría de Infraestructuras y la Dirección de Caminos y Aeropistas de Oaxaca.

Apenas el 25 de agosto de este año, el senador Benjamín Robles Montoya presentó una denuncia ante la Procuraduría General de la República contra Jorge Castillo, ex funcionario muy cercano al gobernador Cué, por enriquecimiento ilícito, usurpación de funciones y tráfico de influencias.

El legislador perredista detalló que presentó la denuncia «ya que es su deber, como hacedor de leyes, denunciar a quien trafica con influencias para beneficiarse económicamente y construir poder político de dimensiones incalculables».

«Hasta ahora, todo aquel que quiera invertir en nuestro estado o realizar un proyecto de infraestructura social sabe que tiene que entrevistarse con el mandamás del gobierno: Castillo. Por eso, no estoy dispuesto a tolerar que esta persona pregone con desfachatez que la administración estatal gira a su capricho y beneficio».

Todos conocemos las condiciones de vida de los oaxaqueños, y por ello, es un doble delito y multi-

plicada inmoralidad gastar de manera irregular el dinero de aquella entidad. Y lo peor, posiblemente robarse el dinero.

Puebla.-El alcalde Tony Gali aseguró que con el fin de salvaguardar la integridad de sus gobernados y quienes visitamos la ciudad, ya inició la modernización del puente 475. Dicen los especialistas que optimizará el tránsito vehicular, mejorará la imagen urbana y favorecerá la movilidad. También festejan los vecinos de la zona que la obra contribuirá en temas de seguridad y protección civil, problemas que hoy sufren.

Rosario.-La Secretaría de Gobernación emitió ya declaratoria de desastre natural en este municipio sinaloense, por las terribles afectaciones causadas por las lluvias ocurridas el 7 y 8 de los corrientes; lo que tiene muy enojados a los habitantes es que los recursos del Fonden los administrará el gobierno estatal, porque no confían en el gobernador Mario López Valdez. Ya redactan un oficio los rosarinos para preguntarle a Miguel Ángel Osorio Chong si ese dinero puede llegarles sin pasar por la aduana de Malova, porque de lo contrario, dicen, nunca lo verán.

Puebla.- El gobernador Rafael Moreno Valle recibió un reconocimiento por la inversión en infraestructura **carretera** y aérea, que ha colocado a la capital como una de las ciudades coloniales con mayor ocupación, con un 65% en promedio, 11 puntos por encima

de la media nacional. Los integrantes de la Asociación de Hoteles y Moteles de Puebla, al entregar el reconocimiento, aseguraron que también los paseantes nacionales y extranjeros se sienten seguros al visitar la entidad.

Colima.- Militantes del PAN (entre ellos el perdedor de los comicios, Jorge Luis Preciado Rodríguez), Morena y Movimiento Ciudadano tomaron antier las instalaciones del Congreso local para evitar la aprobación de un crédito que servirá para pagar las deudas del gobierno saliente de Anguiano Moreno. Vale la pena destacar que los mil 598 millones de don Mario. José Ignacio Peralta Sánchez, el ganador de las pasadas elecciones, tomará posesión el 1 de noviembre.

San Juan Chamula.- La Procuraduría General de Justicia del Estado de Chiapas informó de la captura de Manolo Rodríguez Ordóñez, por su presunta participación en hechos violentos registrados la tarde de este lunes en este municipio. Está acusado de homicidio calificado en agravio de Alejandro Pérez Velasco y Miguel López Sántiz. De acuerdo con las primeras investigaciones, esta pareja de amigos viajó a esta localidad para recuperar una camioneta de doble cabina, misma que había sido vendida a Manolo Rodríguez, quien no cumplió con el pago acordado. Declaraciones de vecinos de Manolo aseguran que lo ayudaron varios amigos a atar y golpear a los acreedores hasta quitarles la vida.

LAS OPINIONES EXPRESADAS POR LOS COLUMNISTAS SON INDEPENDIENTES Y NO REFLEJAN NECESARIAMENTE EL PUNTO DE VISTA DE 24 HORAS

